

Un Pleno extraordinario aprobará las 50 actuaciones La publicación de la ordenanza da vía libre a las obras en los barrios históricos

Redacción • Ferrol

La publicación en el Boletín Oficial de la Provincia de ayer de la ordenanza municipal reguladora de las ayudas a la rehabilitación de los edi-

El Boletín Oficial de la Provincia publicó ayer dos ordenanzas que ya han recibido el visto bueno municipal.

Así, entrará en vigor la ordenanza municipal reguladora de la publicidad exterior mediante vallas publicitarias o carteles.

Con esta normativa, los vallados no podrán exceder los 8,50 metros de alto y los 0,20 de fondo, no obstante podrán permitirse con carácter excepcional tamaños superiores a éstos, siempre y cuando medie la expresa y especial autorización municipal.

Las vallas que ya se encuentran instaladas en el momento de entrar en vigor esta ordenanza tendrán el plazo de un año para adaptarse a los preceptos de la normativa. Después de este tiempo se aplicará la norma que recoge la ordenanza.

ficios y viviendas de los barrios de A Magdalena y Ferrol Vello cumplimentará el último trámite preciso para que se pueda iniciar el proceso de recuperación de las viviendas de estas zonas. Así, las cincuenta actuaciones

Asimismo, se publicó la ordenanza municipal reguladora de las ayudas a la rehabilitación de los edificios y viviendas de los barrios de A Magdalena y Ferrol Vello.

Este requisito es el trámite que faltaba para que pudiesen comenzar las actuaciones en las cincuenta viviendas que serán objeto de ayuda económica para su recuperación este mismo año.

Así, un Pleno de carácter extraordinario completará los trámites con la aprobación de las 50 viviendas que ya han pasado por Urbanismo.

Estas rehabilitaciones se enmarcan en el convenio firmado por el Ayuntamiento con la Xunta de Galicia por el que se efectuarán obras de diversa índole en viviendas y edificios de los dos barrios históricos de la ciudad departamental.

previstas para este año podrán comenzar una vez que el Pleno de la corporación —seguramente de carácter extraordinario— ratifique el acuerdo de la Comisión de Urbanismo.



Los edificios en construcción suelen promocionarse con cartelera

Plan de Arquitectura Popular

La Comisión de Urbanismo dictaminó ayer favorablemente cinco actuaciones incluidas en el Plan de Arquitectura Popular de la Diputación provincial.

Se trata de la recuperación de la capilla de San Antonio de A Cabana, ermita de Santa Comba, iglesia de San Román de Doñiños y fuentes de San Antonio de A Cabana y Esmelle.

Los arquitectos diocesanos ya han elaborado los proyectos tanto para Santa Comba —con un presupuesto de 24.040 euros—, para la de San Antonio —15.025 euros— y la iglesia de Doñiños —con un coste de 21.035 euros—.

La fuente de Esmelle también cuenta con una consignación presupuestaria de 4.207 euros, además de una genérica de 1.803.

El Gobierno y la oposición analizan la actividad económica del Concello de Ferrol

Redacción • Ferrol

El alcalde de Ferrol, Xaime Bello, y la concejala de Hacienda, María Luisa Sabio, explicarán hoy, a las doce de la mañana, la política económica seguida desde el Concello departamental. Por su parte, a la misma hora, el portavoz "popular", José Manuel Vilariño, y el candidato a la Alcaldía, Juan Juncal, expondrán su punto de vista sobre la situación económica que está atravesando el Concello de Ferrol con el Gobierno actual.

Los socialistas tachan de demagógicas las propuestas de Cuíña sobre vivienda

Redacción • Ferrol

La diputada socialista Natividad González Laso aludió a las inversiones anunciadas desde la Cptopv pa-

La diputada socialista recuerda que Galicia es la comunidad autónoma donde los jóvenes tienen más dificultades para acceder a la primera vivienda, por lo que demanda que "a suposta vontade política do Partido Popular en resolver este problema se manifeste en compromisos concretos recollidos nos orzamentos

ra vivienda en la ciudad, calificando de "demagógica" la actitud del conselleiro de Política Territorial con respecto a Ferrol, al señalar que "se atreve a xogar coas expectativas en

da comunidade autónoma". González Laso alude a que se anuncia una inversión de 20 millones de euros en construcción de viviendas en Ferrol, cuando en los presupuestos de la Comunidad Autónoma para el próximo año 2003 sólo consta un millón de euros para la creación de edificios para jóvenes de toda Galicia.

La diputada socialista denuncia que en los presupuestos autonómicos no figura ninguna partida específica para la creación de viviendas en la ciudad de Ferrol, y exige que se concreten en este año las inversiones y compromisos en esta materia que se tiene previsto realizar en esta legislatura.

materia de vivenda da xente moza da cidade". Por esto, el partido socialista reclama "mais seriedade e respecto no referente ós problemas que afectan á xente".

La diputada del PSOE, Natividad González Laso, rechaza lo que denomina "cantos de sereas" del conselleiro Xosé Cuíña y denuncia que la ciudadanía está harta de sus inversiones de película en "horizontes lonxanos", por lo que pide actuaciones y compromisos concretos y no promesas incumplidas.

DÍA 8 DE NOVIEMBRE, VIERNES

JOSÉ LUIS EVANGELISTA CUARTETO

DÍA 9 DE NOVIEMBRE, SÁBADO

ANDRÉ SARBIB TRÍO
+ ANTONIO SERRANO (ARTISTA INVITADO)

CENTRO CULTURAL TORRENTE BALLESTER 21:00 HORAS

FUNDACIÓN CAIXAGALICIA

Concello de Ferrol

JAZZ
en Outono

2002
do 8 ao 9 Novembro

